

Déficit comercial de 2 mil 247 mdd entre enero y abril (El Financiero 28/05/13)

Déficit comercial de 2 mil 247 mdd entre enero y abril (El Financiero 28/05/13) Eduardo Jardón Martes, 28 de mayo de 2013 Se rompe la racha de 3 años con saldos positivos; exportaciones, estancadas. - BALANZA COMERCIAL México registró un déficit comercial de dos mil 247 millones de dólares entre enero y abril de 2013, luego de tres años consecutivos con saldos positivos en este indicador. El saldo de la balanza comercial en productos petroleros tuvo un superávit de dos mil 631 millones de dólares, que resultó 49 por ciento menor que en los primeros cuatro meses de 2012. Por el contrario, en productos no petroleros se observó un déficit de cuatro mil 878 millones de dólares, el cual presentó un crecimiento anual de 61.6 por ciento. El deterioro en las cuentas del comercio exterior se explica por la caída en las exportaciones de crudo y el debilitamiento en las ventas de la industria manufacturera. Las ventas totales de mercancías al exterior apenas crecieron 0.6 por ciento entre enero y abril respecto de igual periodo del año anterior. Éste fue su peor desempeño en los últimos cuatro años y sumaron 121 mil 187.7 millones de dólares. Tal resultado fue influido por una caída de 8.2 por ciento en las exportaciones petroleras, y el magro avance de las ventas de la industria manufacturera no automotriz, de sólo 0.1 por ciento. Las ventas de la industria automotriz subieron 7.4 por ciento, y sumaron 30 mil 71.5 millones de dólares, con lo que representaron una cuarta parte de las exportaciones totales. Es decir que uno de cada cuatro dólares obtenidos en las ventas al exterior proviene de este sector. Si se excluyen las exportaciones automotrices, el resto registra una caída de 1.5 por ciento. Importaciones En el mismo lapso las adquisiciones sumaron 123 mil 434.4 millones de dólares, 4.3 por ciento más que en 2012. Las importaciones petroleras crecieron 7 por ciento, las no petroleras 3.9 por ciento, y las de bienes de consumo 9.4. El informe de balanza comercial muestra que el sector exportador se mantuvo en desaceleración durante abril. En el mes, las ventas al exterior avanzaron 6.4 por ciento anual, pero fue por un efecto calendario. Con las cifras desestacionalizadas, las exportaciones disminuyeron 2.22 por ciento a tasa mensual. Por su parte, las exportaciones crecieron 11.8 por ciento a tasa anual, y disminuyeron 0.54 por ciento mensual en las cifras ajustadas por estacionalidad. Analistas de Banamex indicaron que la desaceleración del mercado del ensamble en Estados Unidos, la fragilidad económica en otras partes del mundo y la mayor fortaleza del tipo de cambio son los factores que explican la menor actividad exportadora de las manufacturas en México.